
第２回胆沢２小学校学校再編準備委員会 会議結果要約 

 

 18：30開会 

 

３ 協議事項 

・「愛宕」が無くなるのはさみしいとあるが、実際どのような雰囲気だったのか、そのあた

りを確認しながら進めたい。 

・保護者へのアンケートでは子供たちを第一に考え、若柳小との統合について何も異論は

なかった。地域の皆さんは保護者の考えが優先としながらも、希望としては愛宕が無く

なるのはさみしいので、校歌の中に愛宕という言葉が入れられないだろうか、というこ

とだった。また、愛宕の子にとっては全く新しい学校に通うことになるので交流の場を

持っていただくなどの手立てをとっていただきたいという意見もあった。 

・歌詞を変えるのは、作詞をされた方の承諾を得ないと大変なのかなと。愛宕さんのご意

見もあるがこのまま変えないということで如何か。愛宕も一回名前が変わっているが（

愛宕小学校→胆沢愛宕小学校）、その頃に在校していた方にどうだったかと聞いたが特に

感想は無かったようだ。子供たちもすぐになじむのでは。 

― 提案のとおり了承 ― 

 

 

 18：46閉会 


